



Le grand sanctuaire central du Vieil-Evreux occupe le cœur d'une agglomération secondaire près du chef-lieu de cité Evreux. Durant le I<sup>er</sup> siècle de notre ère, deux pôles (îlots d'habitations) sont créés; l'un se développe autour d'un premier sanctuaire et un second près d'une grande place publique. Sous Trajan, ces quartiers sont rasés et un urbanisme tout à fait original est mis en place. L'agglomération adopte alors une forme polygonale exceptionnelle et atteint une surface de 230 ha, dont près de 45 ha sont occupés par une bande bâtie (habitat, portique et voie). Large de 100 m celle-ci forme une couronne autour du cœur monumental composé des thermes, du sanctuaire, du théâtre et d'une place publique. Un réseau d'aqueducs et quelques rues complètent cet espace qui couvre une surface d'environ 185 ha.

Le sanctuaire occupe un espace de 6 ou 8 ha. Au III<sup>e</sup> siècle, la partie centrale se compose d'un groupe monumental de 140 m de long constitué de trois temples sur podium reliés par des galeries de liaison.

### Activités proposées pendant le séjour:

- Initiation à la fouille archéologique
- enregistrement des données de terrain
- relevé des vestiges mis au jour (croquis, plan et coupe)
- mesures altimétriques à la lunette
- relevés photographiques des vestiges
- lavage du mobilier découvert

### Tarif

90 €, les 3 jours ou 150€ les 5 jours

### Renseignements et inscriptions :

[gisacum-archeo@eure.fr](mailto:gisacum-archeo@eure.fr)

